

あつま 生涯学習だより

発行 厚真町教育委員会 電話27-2495

主な記事

- ・第2回「子ども教育委員会」を開催
- ・始めよう！コミュニティ・スクール
- ・厚真町英語暗唱大会
- ・米国領事館首席領事来町
- ・平成28年度児童生徒芸術等鑑賞会のお知らせ
- ・図書室だより
- ・放課後子ども教室活動紹介

第2回「子ども教育委員会」が開催されました

～「アウトメディア宣言」全員一致で採択！～

7月25日、総合ケアセンターゆくりで、第2回目となる「子ども教育委員会」が開催されました。

町内の小中学校の児童会・生徒会役員17人が出席し、電子メディアの利用について意見交換が行われ、各学校で考えてきた宣言案を出し合い、宣言文の作成を行いました。

アウトメディアとは、電子メディアにふれる時間（利用する時間）を減らすことを言います。電子メディアを取り上げたり、禁止したりすることではありません。電子メディアを上手に利用して、利用時間を減らし、自分の時間や家族の団らん、人ととのつながりの時間を大切にしようというものです。

第2回「子ども教育委員会」では、自分たちの心と体を守り、基本的な生活習慣を身につけられるようにするために、電子メディアとの接触を減らすことが必要だと考え、右記の「アウトメディア宣言」が採択されました。

今後、各小中学校の児童会や生徒会で自主的な取り組みが行われる予定です。



◆中学校アウトメディア宣言
①個人で、将来のためにメディア宣伝
②周囲の人と協力しよ
ツ電具体的に目標数字を掲げ、アウトメディアに取り組もう。
（メデイアを長時間使っていいる人がいたら、「一緒に勉強しよう。」「メデイアなどと声かけをしよう。」）
（メデイアを長時間使っていたら、保護者に声をかけてもらおう。）
（メデイア以外に楽しめることや熱中できるもの（スポーツなど）を見つけよう。）

◆小学生アウトメディア宣言
平日は「メディアをやめられない病」に負けないで、先に勉強するルールを作ろう！
（今日は何をしようかな？ 何分間やろうかな？ 昨日はどれだけやったかな？）
『メディアをへらして、友だちや家族と過ごそう！』
（公園で遊ぶ。友だちとサイクリングをする。みんなでカードゲーム。団らん（会話やゲーム）。）

厚真町英語教育研究大会を開催します

上厚真小、厚南中の児童・生徒が英語を使いイキイキと学ぶ姿を保護者や地域の皆さんもご覧ください

■期日 9月2日（金）	■会場 第1会場：上厚真小学校 第2会場：厚南中学校
■日程 10：20～11：05	公開授業Ⅰ（上厚真小4年英語活動、1年Eタイム）
10：15～12：00	公開授業Ⅱ（上厚真小6年コミュニケーション科、3年Eタイム）
13：10～14：00	公開授業Ⅲ（厚南中1年コミュニケーション科、3年英語科）
14：10～15：00	授業分科会（厚南中、テーマ：コミュニケーション、英語活動等）
15：10～16：20	講演（厚南中、講師：文部科学省教科調査官 直山木綿子氏）